
2023年度 第２回企画環境委員会  議事録 

 

  ■日時  令和５年 10 月 6 日（金） 15 時００分～1７時 0０分 

  ■場所  よつば総合法律事務所 千葉事務所会議室    

  ■出席者 委員長  五木田 厚（千葉支部）・小口会長 

    出席：石岡 邦彦（市原支部）・飯田 利治（東葛支部）・東条 史（京葉支部） 

・秋山 隆（北総支部）・相川 幸雄（木更津支部）・青野 貴之（銚子支部） 

・田中 栄治（茂原支部） 

欠席：辰野 方哉（安房支部） 

小口会長挨拶 

・日本代協報告含め、ビッグモーター・カルテル問題の現状、今後の展開を説明。9 月の連休にぼうさい国体

2023 開催の内容説明。元日本代協の野元専務理事より、セミナー等が必要であれば声かけしてくれとの事。 

ジギョケイは 3 年更新なので忘れないように声掛けをお願い。また、昨年の理事会で社労士診断認証制度の更新

の期限なので同じくお願いしたい。 

議事 

・日本代協企画環境委員報告で、9 月 11 日に日本代協企画環境委員会開催。議事の 2 でもある不公正募

集の報告があったが、今回は全国で 7 件の報告で、自動車関連 5 件、火災関連 1 件、その他 1 件。中でもバッ

テリーのジャンピングに高額請求された例などがあった。また、来年にはジギョケイ・社労士診断・BCP 策定の他にリ

スクマネージメント講座や JSA-S1003 の周知活動が加わる予定。 

・日本代協での報告にも有ったが、不公正募集の報告が少なく、千葉代協でも今年度は報告が来ていない。自

動車販売店などの不正が減少しているのか、表に出ていないだけなのか、今後も不正案件があれば報告をお願い

した。レッカー業者の立替支払いの件で、保険会社によって対応の違いがあった。基本は保険会社の事故受付を

して手配をするが、立替で後日、領収書にて支払い可能の保険会社もあり、そのような状況を狙って高額レッカー

請求され可能性が高い。中にはレッカー業者と契約者がグルになってるケースもある。 



また、特定修理業者の排除に向けた活動で、「火災保険で…」等の看板があった場合、写真撮影をして報告して

頂きたい。今回の委員会で、千葉市穴川インター付近に「火災保険申請サポート」と書いてある建設業者の看板

があった。引き続き情報提供をお願いした。 

・事業継続力強化計画認定制度（ジギョケイ）の取組・推進。ジギョケイ目標認定会員７１会員（会員 20％）

9 月 1 日現在登録会員数６０会員なので今年度中に目標を達成したい。 

6 月 23 日(金)に銚子支部にて会員向けにジギョケイセミナーを開催。数件のジギョケイ申請があった。 

・社労士診断認証制度の推進。目標：３５会員（会員数 10％）1 年更新なので更新のお願いをした。 

・その他、日本代協企画環境委員会が 11 月 13 日（月）、全国企画環境委員会ＺＯＯＭ会議 

開催が有るので、次回の委員会にて報告。 

・次回、企画環境委員会は 11 月 24 日（金）15：00～ よつば総合法律事務所 会議室にて開催予定 

終了後 忘年会開催 

 

 ■懇親会 

    居酒屋 甘太郎 千葉センシティ店にて参加者６名  


